
ESTADO DO MARANHÃO Y PREIDNÓÇNOO 
CAMARA MUNICIPAL DE MONTES ALTOS 

CNPJ Ne 10.349.959/0001-90 

REQUERIMENTO Nº 034/2024 

Dos Vereadores: Nilton Paixão Gomes, Reginaldo Lima Alves, Deusirene Ribeiro Lira, 

Jodo Batista Carreiro de Sousa 

Ao Excelentissimo Senhor 

Vereador Reginaldo Lima Alves 

Presidente da Cdmara Municipal de Montes Altos 

Senhor Vereador, 

Os Vereadores infra-assinado, com base no Regimento Interno desta Casa de 

Leis, Ihe solicita que seja levada para apreciagdo pelo Plendrio a seguinte proposição: 

CONTROLAR A POEIRA DAS RUAS SEM CALCAMENTO POR MEIO DO USO DE 
CAMINHAO-PIPA. 

Após a devida apreciagdo, caso seja aprovada, que encaminhe o presente 

Requerimento ao Senhor Prefeito Municipal, Domingos Pinheiro Cirqueira, para as 

providéncias com urgéncia que o caso requer. 

Com a seguinte justificativa: 

Em periodos secos, as ruas de terra podem gerar muito poeira, o que prejudica a 

visibilidade dos motoristas, podendo provocar acidentes, como também causar 

problemas respiratérios especialmente em idosos e criangas. 

É sabido que o nosso organismo está sujeito a uma série de perigos que não costumam 

ser muito visiveis nem s3o facilmente detectados a olho nu. E nesse cenario, a poeira é 

um dos fatores que maisadoece o aparelho respiratério e ocasiona sintomas 

desconfortaveis. 

A poeira é uma particula que tem o potencial de originar diversos quadros clinicos 

preocupantes para a saúde, especialmente a leptospirose histoplasmose, 

pneumoconiose, pneumonite, asma, bronquite, rinite alérgica e cancro do pulmao. 

Manter as vias umidas ajuda a reduzir a quantidade de particulas suspensas no ar, 

diminuindo os riscos de problemas respiratérios. 

Vale ressaltar também que a poeira pode reduzir a visibilidade nas vias, aumentando o 

risco de acidentes. A umidificagdo das rups ajuda a g&anter o solo compacto, evitando 
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assim a formação de buracos e o excesso de poeira, trazendo mais seguranga na 

trafegabilidade de veiculos e pedestres. 

Embora o uso de água possa parecer um desperdicio, ele é uma solução imediata e 

eficaz para o controle da poeira, o qual nosso municipio disponibiliza em abundéncia, 

no agude municipal que fica localizado na Vila Angical. 

Esses pontos mostram que o uso de caminhdo-pipa é uma medida pratica, imediata e 

necessaria para melhorar as condições de vida e saúde nas areas com ruas não 

asfaltadas. 

Assim sendo, se faz necessario que a Secretaria de Infraestrutura tome as devidas 

providéncias com urgéncia. 

SALA DAS SESSÕES DA CAMARA MUNICIPAL DE MONTES ALTOS- MA, AOS 12 DIAS 

DO MES DE SETEMBRO DE 2024. 

Atenciosamente, 
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! * Nilton Paixão Gorkes 

Vereador 

Reginaldo Lima Alves 

Presidente 
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Jodo Batista Carreiro de Sousa 

Vereado: 
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Deusirene Ribeiro Lira 

Vereadora 


